

Beste orientalische Tänzerinnen zeigten in Altstetten ihr Können

Die Swiss Bellydance Competition im Hotel Theater Spirigarten Zürich-Altstetten gehört zu einem der grössten Bauchtanz-Events in der Schweiz und wird alle zwei Jahre durchgeführt. Dieses Jahr traten über 40 der talentiertesten einheimischen Bauchtänzerinnen vor einer Fachjury gegeneinander an und massen sich in der hohen Kunst des orientalischen Tanzes. Geschmeidig, schlangenhaft und weich, dann wieder kraftvoll und schnell bewegten die Künstlerinnen ihre Körper und verschmolzen bei ihren sinnlichen Darbietungen ganz mit der Musik. Als Siegerinnen aus den Wettbewerben gingen Elissar & Zahra aus Zürich (Oriental Groups), Soraya aus Kloten (Oriental Solo) und Emilie aus Fribourg (Tribal Solo) hervor. An der grossen Gala-Show zeigten die Preisträgerinnen zusammen mit Gästen wie Bauchtanz-Superstar Mercedes Nieto aus Ungarn sowie Alexis Southall aus Grossbritannien ihr Können. Rosita Arnold, die zusammen mit Claudia Irman die Swiss Bellydance Competition organisiert, ist selber seit 18 Jahren vollberufliche Bauchtänzerin. «Orientalischer Tanz ist Leidenschaft und Frau sein – von oben bis unten», erklärt sie.

Text und Bilder: Ursula Burgherr

